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Zitat von Clubi 

Alles reinste Spekulation, was du hier von dir gibst. Du hast keinerlei Ahnung, ob, bzw.
welche Gespräche geführt wurden, wirfst dem Verein aber unsauberes Verhalten vor.

Halte ich nicht für korrekt!

alles in dem entsprechenden Artikeln nachlesbar. Im Kirschbaum-Thread, im Klewer-Thread.
Und dass Neumarkt bei einer derart angefressenen Reaktion ne Lüge aus den Fingern saugt,
wage ich zu bezweifeln.
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